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e trató de un encuentro de 

Scoord inac ión a  ob je to  de 
establecer estrategias conjuntas 

pa ra  avanza r  en  ma te r i as  de 
seguridad, con enfoque territorial. 

En dependencias de Delegación 
Presidencial Provincial de Melipilla se 
estableció una reunión protocolar y de 
trabajo entre el Delegado Presidencial 
Provincial, Bastián Alarcón, junto al 
Prefecto de la Prefectura Costa, 
Coronel Jorge Hidalgo, y el Seremi de 
Segur idad ,  A le jando  J imenez , 
instancia que permitió establecer 
lineamientos de trabajos conjuntos 
pa ra  avanza r  en  ma te r i as  de 
prevención y seguridad, así también 
g e n e r a r  u n a  e s t r a t e g i a 
interinstitucional frente a hechos que 
han generado preocupación en las 
comunidades.

El delegado provincial de Melipilla, 
Bastián Alarcón, expuso que el fin de 
este tipo de instancias de trabajo, es 
fortalecer la respuesta del Estado en 
los territorios. “Como Gobierno, 
estamos comprometidos con entregar 
r e s p u e s t a s  c o n c r e t a s  a  l a s 

necesidades de seguridad de nuestros 
vecinos y vecinas de Melipilla, y 
gracias a este tipo de reuniones 
p o d e m o s  e s t a b l e c e r  l a s 
coordinaciones necesarias para 
avanzar en seguridad, con una mirada 
y enfoque desde el territorio, en una 
provincia que se caracteriza por su 
ruralidad, así priorizar la prevención, la 
fiscalización y la presencia activa del 
Estado en los distintos sectores de 
nuestra provincia, y no solamente en lo 
urbano”. 

Por su parte, el Seremi de Seguridad, 
Alejandro Jimenez, catalogó de 
provechoso el  encuentro entre 
carabineros y el delegado provincial de 
Mel ipi l la.  “Conversamos con el 
delegado y carabineros para gestionar 
p roced im ien tos  espec ia les  de 
situaciones que se están presentando 
en Melipilla, que diría están rayando en 
lo  de l ic tua l .  Para  nosot ros  es 
importante, porque vamos a coordinar 
una labor conjunta, a través de una 
Mesa de Trabajo, donde estará 
presente la fiscalía, carabineros, PDI, 
incluso otros servicios, porque es un 
trabajo integral”, concluyó. 

Delegado Provincial de Melipilla 
Bastián Alarcón se reúne con 
Seremi de Seguridad y Prefecto 
de la Prefectura Costa

Si bien con las vacaciones de invierno 

bajó la circulación viral como las 

atenciones de urgencia por virus 

respiratorios en los centros de salud. Se 

espera que exista un rebrote luego del 

retorno de vacaciones, ya que la 

circulación viral sigue siendo 

significativa, sobre todo, en virus como 

influenza, sincicial o rinovirus.

Además, lo más preocupante en 
cuanto a la campaña de vacunación 
contra influenza es que los niños 
menores de 5 años representan el 
grupo con la menor cobertura de 
vacunación, de hecho, están casi un 
20% menos que el promedio de la 
población objetiva a vacunar.

Ahora si consideramos que a partir del 
1 de julio el MINSAL extendió la 
campaña de vacunación de influenza a 
toda la población general, por los 
posibles rebrotes, es importante 
fortalecer la comunicación de riesgo, 
asegurar el stock de vacunas en los 
centros de salud e ir a vacunar, por ej., 
a los centros educacionales, desde 
sala cuna hasta los más grandes.

¿Por qué es importante que se 
vacunen los niños? No sólo porque 
pueden estar más propensos a adquirir 
complicaciones, sobre todo los más 
pequeños, sino que también puede ser 
vectores llevando el virus a sus casas, 
contagiando a otras personas que 
también puedan desarrollar una 
evolución más grave de la enfermedad 
como personas mayores o con 
enfermedades crónicas.

A d e m á s  d e  l a s  m e d i d a s  d e 
autocuidado que ya conocemos, es 
c lave que las personas tomen 
conciencia de que las vacunas salvan 
vidas.

Hasta la localidad de Mandinga llegó el 
Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, 
Bastián Alarcón, para ser parte de una reunión 
de trabajo junto a dir igentes sociales 
pertenecientes al Consejo Regional Sur de 
Melipilla, organización compuesta por 22 
Juntas de Vecinos, quienes expresaron su 
preocupación ante el aumento en el pago de 
contribuciones, además de las problemáticas 
que han enfrentado en los procesos de 
regular izac ión de v iv iendas,  y  temas 
ambientales, instancia en la que estuvo además 
la consejera regional Cristina Soto, junto a 
autoridades municipales. 

L
a autoridad provincial, Bastián Alarcón, 
detalló que “durante el encuentro se pudo 
dialogar y conversar respecto a diversas 

problemáticas que sienten los vecinos que 
tienen en el sector, principalmente respecto al 
cobro de contribuciones, donde pudimos hablar 
sobre la reevaluación, cómo apelar, cómo 
rebajar, y también los beneficios que tienen los 
adultos mayores, así como los diversos 
lineamientos para abordar la problemática que 
tiene cada dirigente con sus comunidades”. 

Paralelamente, la autoridad provincial expuso 
que  se  abo rdó  temas  respec to  a  l a 
contaminación que perciben en la zona sur los 
vecinos, “en que pudimos informar respecto a 
las actas inspectivas de fiscalización en 
conjunto que realizamos durante el año a las 
diferentes empresas agroindustriales de la 
zona, así como las diferentes inspecciones y 
fiscalizaciones a la empresa cantera puzolana, 
donde informamos además del estado actual 
del vertedero de Popeta y su funcionamiento, 
para la tranquilidad de los vecinos y vecinos del 
sector”. 

Por su parte, Robinson Santibáñez, dirigente 
del sector, valoró la presencia de las 
autoridades, detallando que se expuso 
principalmente dos problemáticas que afectan a 
vecinos y vecinas vinculadas al excesivo 
aumento en el pago de contribuciones y las 
trabas en los procesos de regularización de 
viviendas.

“El motivo de esta reunión son dos. Primero es 
ver el tema de las contribuciones, debido al 
excesivo aumento de ellas, de un 200, 300, 

hasta un mil porciento de algunas propiedades, 
que costaban 30 millones, hoy están sobre los 
300 millones. Hay propiedades que de verdad 
es irrisorio, sobre los 780 millones de pesos, en 
una zona de sacrificio como es Mandiga, en una 
ruta que es mala, que cuesta salir de Mandinga 
hacia Melipilla”. Asimismo, detalló que en 
segundo lugar, se abordó las dificultades que 
han enfrentado los vecinos para regularizar sus 
viviendas mediante la conocida “Ley del Mono”, 
debido a observaciones y restricciones que 
estarían afectando al sector sur de la comuna.

“Vimos el tema de cómo colocar al día las 
viviendas, a través de la Ley del Mono, puesto 
hemos tenido muchas trabas desde el 
departamento de Obras, donde ingresamos 
300 carpetas, y sólo 60 fueron aceptadas”, 
agregando que una de las principales 
compl icac iones t iene re lac ión con la 
clasificación del terreno en ciertas zonas. En 
ese sentido, señaló que esperan avanzar junto 
a las autoridades para encontrar soluciones que 
permitan destrabar los procesos y dar 
respuesta a las familias afectadas.

Finalmente, destacó que “es importante que la 
autoridad provincial, como representante del 
presidente de la zona esté presente. El 
delegado siempre ha estado disponible a 
ayudar a la zona sur, y creemos que estas 
instancias que se abren de diálogo y de trabajar 
son positivas, puesto puede llevar nuestras 
peticiones y ver qué tipo de reuniones podemos 
tener con autoridades  más a nivel regional o 
nacional”, agradeciendo la presencia de otras 
autoridades como la consejera regional Cristina 
Soto y el municipio de Melipilla.

Dirigentes sociales del Consejo 
Regional Sur de Melipilla plantean 
a la Autoridad Provincial diversos 
temas que afectan al sector

El diputado  informó que la educación debe ser manejada con méritos, no con Juan Antonio Coloma,
azar; es por ello, que dejó claro que desde la UDI están impulsando los temas que son fundamentales y 
sin duda, “es esencial ponerle fin a la tómbola educativa”.

El Parlamentario agregó, que el sistema debe ser justo, transparente y con sentido común. “La educación 
debe ser con elección, con méritos y no dejarlo a la suerte”. 

En este sentido, se debe recordar que la UDI, propone eliminar la "tómbola" del Sistema de Admisión 
Escolar (SAE) a partir del año 2026. Esta propuesta, impulsada por la bancada UDI, busca que los 

establecimientos puedan seleccionar al menos el 60% de su matrícula a través de criterios objetivos, 
como el mérito académico, en lugar del sistema de sorteo actual. 

La "tómbola" o Sistema de Admisión Escolar (SAE) es un mecanismo 
centralizado que prohíbe a los establecimientos escolares con 
subvención estatal seleccionar a sus estudiantes, utilizando un sorteo 
aleatorio en caso de alta demanda. 

La UDI ha criticado este sistema, argumentando que genera deterioro 
en la educación pública y dificulta la elección de los padres sobre la 
educación de sus hijos.

Es así, como diga organización política busca modificar el sistema 
para permitir que los establecimientos puedan seleccionar un 
porcentaje de sus estudiantes basado en criterios objetivos, como el 
mérito académico, sin afectar la inclusión

Es esencial ponerle fin 
a la tómbola educativa

Baja vacunación

Diputado Coloma: 

Recuperación de espacios 
públicos a la orden del día en 
Melipilla
La alcaldesa Paula Garate, informó que pronto inaugurarán oficialmente 
la Plaza La Gloria, ubicada en Bollenar. Dejó claro, que están 
recuperando espacios públicos que antes, estaban abandonados o que 
eran usados para microbasurales.

“Estamos instalando preciosos juegos para los vecinos, les pedimos que 
nos ayuden a mantenerlos, a cuidarlos y tenerlos en buen estado porque 
vamos por más”.

De igual manera, se debe destacar que también en Melipilla con el 
apoyo del Gobierno Regional de Santiago están transformando la 
Plaza Libertad donde con una inversión de $2,000 millones invertidos 
están habilitando un skatepark, juegos infantiles y áreas verdes. El 
proyecto abarca casi 7.000 metros cuadrados recuperados para la 
comunidad.

a candidata presidencial, Evelyn Matthei cerró el pasado sábado una 

Lgira de tres días por la Región de La Araucanía. La abanderada de 
Chile Vamos (UDI) puso énfasis en los desafíos de seguridad y en la 

necesidad de reactivar la economía regional.

Matthei, visitó localidades como Ercilla, Angol, Victoria, Temuco, Teodoro 
Schmidt y Pitrufquén. En cada una de ellas sostuvo reuniones con la 
comunidad, reforzando su mensaje de combate contra el crimen 
organizado y el terrorismo.

“Trabajaremos con firmeza para recuperar la paz y enfrentar con decisión 
al terrorismo y al crimen organizado. No vamos a descansar hasta que el 
último delincuente esté tras las rejas”, afirmó.

Entre sus propuestas, la exministra subrayó el fortalecimiento de las 
policías mediante mayor financiamiento, implementación de tecnologías 
avanzadas y el uso de inteligencia para anticipar y prevenir ataques.

Fuente:  radio.uchile.cl

Evelyn Matthei se compromete a trabajar 
para enfrentar el crimen organizado
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